

○青森県各署等担当者の「委託販売に関する打合せ会議」に参加しました。

令和元年5月29日、30日の2日間にわたり青森県森林組合連合会が開催した、県内生産販売担当者による委託販売に関する打合せ会議に、青森事務所から2名が参加してきました。

1日目は十和田市にある十和田燐寸軸木(株)において、これまで分散していた製材ラインを集約・効率化を図った新工場内を見学し、注文に応じ多様な原木から梱包・仕組材ができるまでの工程や利用製品について説明を受け、製材工程の理解を深めることが出来ました。

その後、委託販売に関する情報・意見交換を行い、今後の円滑な委託販売に向けて、参加者の意思疎通を図りました。

2日目は八戸港湾において、青森県森連担当者より内航船の状況、出荷する原木の保管状況について説明を受け、また八戸市にある曾我産業(株)において、木材チップの生産・納品状況などの説明後、移動式チップperの実演を見学しました。

青森事務所からは最近の情勢を踏まえた採材の指導及び情報提供などをさせていただき、大変有意義な情報・意見交換をすることができました。

青森事務所では今後も国有林材の有効な資源活用に貢献していきたいと考えています。

新工場



会議風景



移動式チップperの実演

